



Comunicado para Medios-14

Ciudad de México a 7 de julio de 2023

Durante jornada de bienestar animal organizada por la PAOT, 53 perros y gatos son esterilizados y 49 vacunados

Este viernes, la titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, Mariana Boy Tamborrell, encabezó la primera “Jornada de vacunación y esterilización para perros y gatos” que organizó la PAOT, en coordinación con la Agencia de Atención Animal (AGATAN) y la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la SSC, en el Parque Escandón de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Acompañada por los titulares de la AGATAN, Carlos Esquivel Lacroix, y de la BVA, Leticia Varela, la Procuradora Ambiental agradeció la participación de la ciudadanía en esta primera jornada en la que no solo se vacunó contra la rabia a los animales de compañía, también se esterilizaron.

“Ésta es la tercera jornada que organizamos en la que aplica de manera gratuita la vacuna antirrábica, pero la primera en la que también acercamos a la población el servicio de esterilización. Tuvimos una gran respuesta de la gente, lo que habla del compromiso que cada vez más personas están asumiendo con la salud de sus compañeros de vida”, mencionó Mariana Boy.

Es importante señalar que la convocatoria fue difundida a través de las redes sociales y el portal electrónico de la PAOT, y próximamente se estarán anunciando nuevas fechas con el propósito de llegar a todas las alcaldías de la Ciudad de México y contribuir así a disminuir la sobrepoblación de animales.

Durante esta jornada en la que se esterilizaron 53 animales y 49 recibieron vacuna, la Procuradora Ambiental brindó orientación sobre bienestar animal y la competencia de las distintas autoridades capitalinas que atienden el tema de maltrato y crueldad, dependiendo del caso que se trate.

Cabe destacar que el maltrato de perros y gatos es el primer tema más denunciado ante la PAOT; por ello y para garantizar su bienestar, desde 2019 esta Procuraduría cuenta con una estrategia de atención integral a esta problemática. En lo que va de esta administración, los más de 800 animales que ha rescatado cuentan con un hogar temporal gracias al apoyo de la Red de protectores independientes y asociaciones que ha conformado la PAOT; y a través de su promoción en la plataforma AdoptaCDMX, a la fecha más de mil han sido dados en adopción responsable.

o0o0o